

PLAZA DE LA CONSTITUCION

86

Sesión ordinaria del 13 de noviembre de 1812 del Ayuntamiento de La Habana.

Al márgen: Acuerdo sobre que la plaza llamada hasta ahora Nueva se llame en lo adelante de la Constitución.

Acuerdo: Se acordó también este día, en cumplimiento del decreto de las Cortes de 14 de agosto mandado cumplir y executar por la regencia del Reyno, con fha. de 15 del mismo que la plaza que hasta ahora se llama Nueva se nombre en lo adelante Plaza de la Constitución y que en ella se coloque la lápida que en dho. decreto se prebiene.

*Plaza Vieja*